

Korean Air

Seoul, 10.07.2025. Zum 5. August 2025 erhöht Korean Air ihre Flugfrequenz ab Frankfurt und bietet fortan vier Flüge pro Woche an. Passagiere profitieren so von einem größeren Flugangebot und verbesserten Reiseoptionen zwischen Frankfurt und Seoul sowie weiter nach Asien und Ozeanien.

Ab dem 5. August hebt Korean Air jeweils dienstags, mittwochs, freitags und sonntags nach Seoul ab. Die Flüge starten hierbei in Frankfurt um 19:40 Uhr und landen am Folgetag in Seoul um 14:35 Uhr. Der Rückflug findet an denselben Flugtagen um 11:05 Uhr statt und erreicht Frankfurt um 17:40 Uhr.

Auf der Strecke nach Frankfurt setzt Korean Air eine Boeing 777-300ER ein. Mit insgesamt drei Reiseklassen hat das Flugzeug Kapazität für 277 Passagiere. 227 Sitze befinden sich in der Economy Class, welche mit einem besonders großzügigen Sitzabstand mit bis zu 86 Zentimetern hervorsteht. Gäste der Prestige Class können sich auf 42 Prestige Suites freuen, die sich in ein komplett flaches Bett verstellen lassen. In der First Class bietet die Boeing 777 acht Kosmo Suites 2.0, welche auch über eine Schiebetüre für noch mehr Privatsphäre verfügen.

Über Seoul Incheon, den Hub von Korean Air, haben Passagiere diverse Anschlussmöglichkeiten zu weiteren Zielen in Asien und Ozeanien. Im deutschsprachigen Raum bedient Korean Air im Sommerflugplan 2025 auch Wien und Zürich.

--Ende--

Pressekontakt:

BZ.COMM GmbH

Steffen Hager | Marvin Korndörfer

Hanauer Landstrasse 136 | 60314 Frankfurt am Main

E: Koreanair@bz-comm.de | T: +49 69 256 28 88 26

Über Korean Air

Korean Air ist seit über 55 Jahren eine der 20 größten Fluggesellschaften der Welt und beförderte im Jahr 2024 mehr als 23 Millionen Passagiere. Von ihrem globalen Drehkreuz am Seoul Incheon International Airport (ICN) aus bedient die Fluggesellschaft mit einer modernen Flotte von 160 Flugzeugen und über 20.000 professionellen Mitarbeitern 117 Städte in 40 Ländern auf fünf Kontinenten.

Die herausragenden Leistungen von Korean Air und ihr Engagement für ein Höchstmaß an Sicherheit und Kundenservice sind weithin anerkannt. Die Fluggesellschaft hat zahlreiche Auszeichnungen erhalten, darunter eine 5-Sterne-Bewertung von Skytrax und den Titel "Airline of the Year" sowohl von Air Transport World als auch von Airline Ratings.

Korean Air ist Gründungsmitglied der SkyTeam-Allianz und hat sich durch ihr Joint Venture mit Delta Air Lines zu einer der größten transpazifischen Fluggesellschaften entwickelt.

Weitere Informationen zu Korean Air finden Sie auf koreanair.com, facebook.com/KoreanAir, [Google.com/+KoreanAir_KE](https://google.com/+KoreanAir_KE) und X @KoreanAir_KE.

Korean Air Pressebüro

c/o BZ.COMM, Steffen Hager & Marvin Korndörfer, Hanauer Landstr. 136

D-60314 Frankfurt am Main, Tel: +49 (0)69 256 28 88 22, Fax: +49 (0)69 256 28 88 88

E-Mail: Koreanair@BZ-comm.de; Korean Air im Internet: www.koreanair.de

Datenschutz-Hinweis:

Sollten Sie keine Pressemitteilungen oder Einladungen mehr von uns erhalten wollen, können Sie uns unter datenschutz@bz-comm.de kontaktieren und sich abmelden. Weitere Informationen zu unseren Datenschutzrichtlinien finden Sie auf unserer Website.

Korean Air Pressebüro

c/o BZ.COMM, Steffen Hager & Marvin Korndörfer, Hanauer Landstr. 136
D-60314 Frankfurt am Main, Tel: +49 (0)69 256 28 88 22, Fax: +49 (0)69 256 28 88 88
E-Mail: Koreanair@BZ-comm.de; Korean Air im Internet: www.koreanair.de
